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 会  議  録 

年 月 日 令和４年１０月１７日（月） 

開会時刻 午後１時５７分 閉会時刻 午後３時００分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長       伊藤 孝俊 

教育総務部長    木村 雅美 

教育指導部長    西村 直崇 

教育総務部次長   菊地 浩昭 

教育総務課主幹   大友 幸憲 

生涯学習課課長代理 高田 寛久 

スポーツ振興課長  近江 秀和 

文化財保護課長   佐藤 孝之 

図書館課長     髙橋 秀明 

教育指導課長    桐原 悦子 

学校教育課長    川津 久和 

学校給食課係長   佐藤 夕子 

会議書記 
教育総務課副主幹  小川 真貴子 

教育総務課主査   細谷 裕子 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和４年１０月定例教育委員会を開催

いたします。 

会議録署名委員は、２番 二階堂委員と３番 今仲委員にお

願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、主幹、書記は

教育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。９月２１日から

１０月１６日までの主な参加行事についてご報告いたします。

９月２１日、市議会９月定例会総括質疑と定例教育委員会が行

われました。２２日、市議会本会議が行われ９月定例会が閉会し

ました。２５日は、第７回よこてシティハーフマラソンが３年ぶ

りに開催されました。千人を超える方に参加いただき、天気にも
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恵まれマラソン日和の中、開催することができました。アテネオ

リンピックマラソン金メダリストの野口みずきさんにゲストラ

ンナーとして参加いただきました。２６日は、政策会議ならびに

定例記者会見、２７日から３０日にかけて、横手明峰中学校、山

内小学校、栄小学校へ教育長訪問、３０日に、令和４年度秋田県

高等学校ＰＴＡ連合会県南地区交流大会の開会式に出席させて

いただきました。１０月３日、かまくら館で令和４年度横手市市

政施行記念表彰式が行われました。５日、令和４年度戦没者追悼

式に参加させていただきました。同日、１０月１４日に開催され

る横手市議会１０月臨時会の議案説明会がございました。１０

月６日、十文字小学校へ教育長訪問、７日は、職員採用試験１次

試験合格者判定会議、８日、９日は、２日間にわたって、岩手県

久慈市へ行ってまいりました。これは、歴史で結ぶ交流宣言事業

『歴史文化で結ぶ都市間連携会議』と銘打ち、津軽藩の始祖とさ

れる武将が、金澤城城主の孫であるという縁から、横手市・久慈

市・弘前市・黒石市・鰺ヶ沢町の４市１町の連携事業として行わ

れているものです。来年は横手市を会場に、５市町でこの連携会

議が行われる予定になっております。１２日、横手駅東口新公益

施設愛称の選考委員会がございました。１４日は学校司書と図

書館司書の合同研修会ということで、これからの図書館の在り

方についてご挨拶させていただきました。 

以上の報告につきまして、ご質問等ありましたらお願いしま

す。 

 

伊藤教育長   よろしいでしょうか。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。日程第１ 報告第９

号横手市立小学校及び中学校における休業日の臨時措置について 

を議題といたします。説明をお願いします。 

 

教育指導課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら 

お願いします。 

 

―なし― 
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伊藤教育長   ないようですので、日程第１ 報告第９号 横手市立小学校及 

び中学校における休業日の臨時措置について ご承認いただけ 

ますでしょうか。 

 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま 

す。 

 

伊藤教育長   次に、次第５の「その他」に移ります。（１）各課等事業報告 

をお願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。 

        何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

今仲委員    教育指導課にお伺いします。今後の予定の１１月８日明海大 

学・Ｊ－ＳＨＩＮＥ授業視察とありますが、Ｊ－ＳＨＩＮＥと 

はどのようなものなのでしょうか。 

 

教育指導課長 Ｊ－ＳＨＩＮＥとは、正式には特定非営利活動法人小学校英語 

指導者認定協議会と言い、明海大学と連携して事業を実施してい 

る自治体を訪問し、外国語教育の充実のため、ニーズに応じた教 

育や助言を行っています。横手市においては、本施策を通して指 

導力向上や小中連携に資する研修を行っており、今回は、実際に 

学校で授業を視察いただく機会を得ることができました。 

 

加賀谷委員  生涯学習課にお伺いします。９月２４日に行われました「地図 

を片手にお父さんとＧＯ！！～謎解き編～」事業ですが、参加申 

込状況によると好評だったようで、生涯学習の看板メニューにも 

なり得るものなのかと思います。この事業は今回１回限りの開催 

なのでしょうか。複数回の開催も可能でしょうか。 

 

 

生涯学習課課長代理  「地図を片手にお父さんとＧＯ！！～謎解き編～」事

業ですが、１２組の募集に対し３９組の応募があり抽 
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選により参加者を決定のうえ実施しました。事業終了 

後、課内でも検討したところ、３ブロックに分けて実施 

することで、より多くの方に参加いただけ、また、地域の 

父親同士のネットワークづくりにもつながるのではないか 

と考えております。 

 

伊藤教育長    「地図を片手にお父さんとＧＯ！！～謎解き編～」事業 

は、来年度の検討課題のようですが、申し込みが各地域か 

らあったので、３地域に分けて開催すると応募者の要望が 

叶えられるだろうという見通しがあるということですか。 

 

生涯学習課課長代理  いろいろな地域から申し込みいただいておりました。

この事業の中で、父親の子育て参加に関する懇談の場を

設けておりまして、親御さん同士で、様々な質問が出て

おりました。そうなると、市内全域よりもエリア分けし

たもう少し小さな範囲で気軽に話合いをしていただいた

方が、ネットワーク形成にもつながっていくのではない

かと考えておりますので、来年度はエリア分けを含め検

討してまいります。 

 

伊藤教育長      他にありませんか。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長         ないようですので、（２）その他に入ります。何かあり 

ましたらお願いします。 

 

教育総務課主幹 ―横手駅東口新公益施設に関する基本方針（素案）について― 

 

伊藤教育長         他にありませんか。 

 

                ―なし― 

 

伊藤教育長        ないようですので、これで１０月の定例教育委員会を終 

了します。 

お疲れさまでした。 

 

 


